



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie
UNIVERSITE DE DOUALA
ECOLE NATIONALE SUPERIEURE
POLYTECHNIQUE DE DOUALA
B.P. 2701 Douala
Tél. (237) 697 542 240
Site web : www.enspd-udo.com

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland
THE UNIVERSITY OF DOUALA
NATIONAL HIGHER POLYTECHNIC
SCHOOL OF DOUALA
P.O.Box:2701 Douala
Phone :(237) 697 542 240
Email: contact@enspd-udo.com



N/Réf. :/UD/ENSPD/jrss

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT n° 002/AONO/UD/CIPM/2024 du 14 Novembre 2024, Pour la réalisation des travaux d'aménagement d'un Centre de Références en Maintenance Industrielle (CERIMAE) à l'Ecole Nationale Supérieure Polytechnique de Douala (ENSPD)

ID du projet AUDI-NEPAD/KfW 2015 69 052/FWI/CAM/009

L'Université de Douala a reçu pour l'Ecole Nationale Supérieure Polytechnique de Douala (ENSPD) une subvention du projet AUDI-NEPAD SIFA, financée par la KfW pour le coût des Travaux du projet d'aménagement d'un Centre de Références en Maintenance Industrielle (CERIMAE) à l'ENSPD et une partie des sommes accordées au titre de ce financement sera utilisée pour effectuer les paiements prévus au titre du contrat pour les travaux d'aménagement des bâtiments existants.

Le Recteur de l'Université de Douala invite, par le présent Avis d'Appel d'Offres, les Soumissionnaires éligibles à présenter leurs Offres sous pli fermé, pour la réalisation du projet *d'aménagement d'un Centre de Références en Maintenance Industrielle à l'ENSPD sise au Campus Logbessou à PK 17*.

Le présent marché a pour objet la réalisation de travaux généraux de rénovation (peinture, pose de fenêtres, câblage électrique, plomberie, etc.), de rénovation de bâtiments (salles de cours, laboratoires, ateliers divers, bureaux, toilettes, etc.), et d'amélioration des VRD au profit du Projet d'aménagement d'un Centre de Références en Maintenance Industrielle à l'ENSPD.

Ces travaux nécessitent des connaissances compétences, et expérience dans les domaines d'activités suivants : génie civil, plomberie, menuiserie aluminium vitrée, l'électricité/informatique, etc.

La présente Demande de Proposition (DP) a été publiée sur un journal en langue française Cameroun Tribune et le site web des appels d'offres www.armp.cm.

La soumission d'Offres sera réalisée conformément aux dispositions de la procédure d'appels d'Offres Nationaux (National Competitive Bidding-NCB), avec qualification telle que stipulée dans les Lignes directrices de SIFA pour la passation de marchés de biens, de travaux et de services.

Les Soumissionnaires éligibles intéressés peuvent obtenir des informations supplémentaires auprès du Direction de l'ENSPD ou auprès de Monsieur SI SI Jean René, Université de Douala (campus 1 sis à Ange Raphael), Direction des Infrastructures, de la Planification et du Développement, Bureau de la Construction.

Les documents d'Appel d'Offres disponibles en Français et Anglais sont à la disposition des Soumissionnaires éligibles qui se seraient montrés intéressés par l'inscription au formulaire d'enregistrement, à l'Université de Douala (campus 1 sis à Ange Raphael), Direction des Infrastructures, de la Planification et du Développement, Bureau de la Construction, Monsieur SI SI Jean René, et qui se seront

acquittés des frais d'achat du Dossier d'Appel d'Offres d'un montant de cent mille (100 000) FCFA au trésor Public. mail : jeanrenesisi@yahoo.fr

Conformément à la section II – DPAO IS 7.2 et IS 7.4, une visite du site aura lieu le **09 décembre 2024 à 10 heures** heure du Cameroun, à l'ENSPD sise au Campus Logbessou à PK 17 et sera suivie d'une réunion préparatoire à l'appel d'offres, au cours de laquelle les soumissionnaires pourront poser des questions. Les questions posées pendant et après la visite du site et/ou la réunion préparatoire doivent être confirmées par une demande écrite formelle. **La présence à la visite du site et à la réunion préparatoire à l'appel d'offres est obligatoire.**

En stricte conformité avec l'IS 21.1, les documents de qualification et les offres doivent être présentés dans des enveloppes séparées et doivent être livrés à l'adresse indiquée dans la clause IS 22.1 du dossier d'appel d'offres au plus tard le **21 janvier 2025 à 13.00 MN.**

Les documents de qualification et les offres présentés en retard seront rejétés.

Lors de la première session publique, seuls les Documents de Qualification seront ouverts en présence des représentants désignés par les Soumissionnaires. Lors de la deuxième session publique, seules les Offres des Soumissionnaires répondant aux critères de qualification seront ouvertes.

Une Garantie de Soumission est à joindre à toutes les soumissions.

Les soumissionnaires doivent noter que le bureau de passation des marchés du projet SIFA de l'AUDA-NEPAD recueille et utilise leurs informations personnelles pour le " processus de passation des marchés " et les publie sur le site web du projet SIFA de l'AUDA-NEPAD lorsque le contrat est attribué. La collecte et l'utilisation des données personnelles des consultants ayant l'intention de concourir et de fournir des services ou des biens au projet SIFA AUDA-NEPAD, à titre individuel ou en tant qu'entreprise, ne seront utilisées qu'après avoir obtenu le consentement des consultants. La protection des données personnelles fournies relève de la responsabilité du projet SIFA de l'AUDA-NEPAD et ces données sont conservées pendant la période strictement nécessaire à la réalisation de l'objectif fixé. Le présent avis de confidentialité complète l'avis de confidentialité standard du projet SIFA de l'AUDA-NEPAD et doit être lu conjointement avec celui-ci, disponible sur le site web du projet SIFA de l'AUDA-NEPAD à l'adresse suivante : <https://www.nepad.org>.

AMPLIATIONS :

- ARMP (pour publication)
- CIPM-UD
- SOPECAM
- D/ENSPD
- Pdt/ CIPM/UDO
- Archives
- Chrono

Le Recteur de l'Université de Douala,

Pr Magloire Ondo





REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

UNIVERSITE DE DOUALA

ECOLE NATIONALE SUPERIEURE
POLYTECHNIQUE DE DOUALA

B.P. 2701 Douala
Tél. (237) 697 542 240
Site web : www.enspd-udo.com

REPUBLIC OF CAMEROON
Peace – Work – Fatherland

THE UNIVERSITY OF DOUALA

NATIONAL HIGHER POLYTECHNIC
SCHOOL OF DOUALA

P.O.Box:2701 Douala
Phone :(237) 697 542 240
Email: contact@enspd-udo.com



N/Réf. :/UD/ENSPD/jrss

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 002 /ONIT/UD/CIPM/2024 of november 11, 2024 for the renovation works of a Center of Reference in Industrial Maintenance Education (CERIMAE) at the National Higher Polytechnic school of Douala (NHPSD)

Project ID AUD-A-NEPAD/KfW 2015 69 052/FWI/CAM/009.

The University of Douala has received for the National Higher Polytechnic School of Douala (NHPSD) a Grant from AUD-A-NEPAD SIFA Project, financed by KfW for the financing cost of the project of the renovation of the Center of Reference in Industrial Maintenance Education at the NHPSD, and intends to apply part of the proceeds toward payments under the contract for the work contract for the renovation of existing buildings.

The Rector of the University of Douala now invites eligible Bidders to submit sealed Bids for the *renovation works at the Center of Reference in Industrial Maintenance Education at the NHPSH, located at the Logbessou Campus at PK 17.*

The purpose of this contract is to carry out general renovation work (painting, installation of windows, electrical wiring, plumbing, etc.), building renovation (offices, toilets, etc.), and improvements to roads and utilities for the Center of Reference of Industrial Maintenance Education at the NHPSD.

This work requires experience, knowledge and skills in the following areas: civil engineering, plumbing, glazed aluminium joinery, electricity/ICT, etc.

This Invitation for Bid (IFB) was published in an English-language newspaper Cameroon Tribune and on the tender website www.armc.cm.

Bidding will be conducted by means of the National Competitive Bidding procedure with qualification as specified in the SIFA Guidelines for the Procurement of Goods, Works and associated Services.
Interested eligible Bidders may obtain further information from the Director of the NHPSD or from Mr. SI SI Jean René, University of Douala (campus 1 located at Ange Raphael), Department of Infrastructure, Planning and Development, Construction Office.

The bidding documents in both French and English languages, is available, following registration to interested Bidders at the University of Douala (campus 1 located at Ange Raphael), Department of Infrastructure, Planning and Development, Construction Office, Mr SI SI Jean René, and following the payment of the amount of one hundred thousand (100,000) FCFA to the public treasury. email: jeanrenesisi@yahoo.fr

In accordance with Section II -QBDS ITB 7.2 and ITB 7.4, a Site Visit will take place on **december 9, 2024** at **10 a.m.** local Cameroun time at the NHPSD located at the Logbessou Campus at PK 17 and will

be followed by a Pre-Bid meeting, during which Bidders may ask questions. Questions asked during or after the site visit and /or pre-bid meeting should be confirmed by means of a formal written request. **Attendance to both the Site Visit and Pre-Bid meeting is mandatory.**

In strict accordance with ITB 21.1 Qualification Documents and Bids should be presented in separate envelopes and must be delivered to the address indicated in the clause ITB 22.1 of the bidding documents on or before **juniory 21, 2025 at 1pm local time.**

Late Qualification Documents and Bids will be rejected.

In the first public session, only the Qualification Documents will be opened in the presence of the Bidders' designated representatives. In the second public session only the Bids of those Bidders who have fulfilled the qualification criteria will be opened

All Bids must be accompanied by a Bid Security.

Bidders should note that AUDA-NEPAD SIFA Project Procurement office collects and uses your personal information for "Procurement Process" and publishes same on the AUDA-NEPAD SIFA Project website when contract is awarded. The collection and use of Personal Data of Consultant(s) intending to compete and deliver services or goods to the AUDA-NEPAD SIFA Project either individually or as a firm will only be used after consent has been granted by the Consultant(s). The protection of the personal data provided will be the responsibility of the AUDA-NEPAD SIFA Project and same shall be kept for a period strictly necessary for the purpose set out. This privacy notice supplements the AUDA-NEPAD SIFA Project standard privacy notice and should be read in conjunction with the same available on AUDA-NEPAD SIFA Project website <https://www.nepad.org>.

AMPLIATIONS :

- ARMP (pour publication)
- CIPM-UD
- SOPECAM
- D/ENSPD
- Pdt/ CIPM/UDO
- Archives
- Chrono

